

2020年8月20日

(証券コード:8008、東証一部)

Canal4°C『#Smile Program』発足のお知らせ

株式会社エフ・ディ・シィ・プロダクツ(本社：東京都品川区 代表取締役社長：瀧口昭弘)が展開するジュエリーブランド「Canal 4°C」は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の取り組みを支援し、笑顔が広がるよう願いを込めた「#Smile Program(スマイルプログラム)」を発足いたします。

プロジェクトの第1弾として、2020年8月21日(金)より全国のCanal 4°C店舗および公式オンラインショップにて、マスク用ピアスの販売を開始いたします。

【URL】<https://www.fdcp.co.jp/canal/collection/mask>

当社は、このマスク用ピアスの売り上げのうち8%を、様々な人道支援活動に取り組んでいる「日本赤十字社」へ寄付し、新型コロナウイルス感染症の拡大防止を支援いたします。

ジュエリーを通じて人々に笑顔を届けてきた「Canal 4°C」は、少しでも皆様に笑顔や癒しをお届けしたいと感じました。「ニューノーマル」という言葉が世の中に浸透し、当然のようにマスクを着用して外出することが日常となり、マスクをつけることは自分を守り、相手を守るために大切なマナーだと考えております。

しかし、マスクを着用していると、いつもより笑顔が見えづらくなってしまいうことも事実です。そこで、ジュエリーブランド「Canal 4°C」では、マスク用ピアスを提案し、身につけてもらうことで、口元が見えなくとも表情に明るさを与え、心に潤いをもたらすことができると願っております。

～一日も早く、穏やかで潤いのある日々が戻り、みんなが笑顔で過ごせますように～

以上